

**PENGARUH PENGETAHUAN INVESTASI SYARIAH
DAN KEMAJUAN TEKNOLOGI TERHADAP MINAT
GENERASI MILENIAL BERINVESTASI
DI PASAR MODAL SYARIAH**



SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi sebagian Syarat
untuk Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah

Oleh:

DEVI FATIMATUZ ZAHRO

NIM : 1950210073

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : DEVI FATIMATUZ ZAHRO
NIM : 1950210073
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Pengaruh Pengetahuan Investasi Syariah dan Kemajuan Teknologi Terhadap Minat Generasi Milenial Berinvestasi di Pasar Modal Syariah nbps;

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 29 Mei 2023 sampai dengan 22 September 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 26 September 2023



Widi Savitri Andriasari, M.M., CRA, CRP
NIP. 199111182019032017



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
 Faks 4416613 Email: febiiainkudus@gmail.com Website www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :
 Nama/NIM : Devi Fatimatuz Zahro/1950210073
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : **Pengaruh Pengetahuan Investasi Syariah dan
 Kemajuan Teknologi terhadap Minat Generasi
 Milenial Berinvestasi di Pasar Modal Syariah**

Telah diujikan pada **10 Oktober 2023** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian
 Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Siti Amaroh, S.E., M.Si.</u> NIP. 197405052003122002 Ketua/Penguji I	7/ 11-2023	
<u>M. Arif Hakim, M.Ag., CIIQA.</u> NIP. 197901072005011006 Penguji II	24/ 10-2023	
<u>Ibnu Muttaqin, M.E.</u> NIP. 198610042020121005 Sekretaris/Penguji III	24/ 10-2023	
<u>Widi Savitri Andriasari, M.M., CRA., CRP.</u> NIP. 199111182019032017 Dosen Pembimbing	10/ 10-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	13/ 11-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Devi Fatimatuz Zahro**, NIM : **1950210073**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 September 2023

Yang menyatakan,



Devi Fatimatuz Zahro

NIM : 1950210073

MOTTO

“Bukan berapa banyak uang yang kamu hasilkan
Tetapi berapa banyak uang yang kamu simpan,
seberapa keras itu bekerja untukmu,
dan berapa banyak investasi yang kamu simpan”¹
~ **Robert Kiyosaki** ~



¹ Aufi Ramadhannia Pasha, “Kata-Kata Motivasi Nabung Dan Investasi Yang Bikin Termotivasi Cepat Kaya,” 2021.

PERSEMBAHAN

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Dengan segala puji bagi Allah SWT, syukur alhamdulillah pada akhirnya penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Hal tersebut tentunya tak luput juga dari dukungan serta do'a dari orang terkasih. Oleh karena itu, dengan rasa bahagia dan bangga saya haturkan kata persembahan sebagai ungkapan rasa terimakasih kepada :

1. Allah SWT, yang telah memberikan pertolongan dan campur tangan yang luar biasa berupa kekuatan, kemudahan, kelancaran, kesehatan serta rezeki yang datang dari arah yang tidak disangka-sangka guna menunjang perjalanan perkuliahan ini dari awal sampai akhir.
2. Bapak Sumanto, Ibu Shofiatun, dan dek Vika Khoirun Nisa. Selaku kedua orang tua dan adik tercinta yang telah memberikan dedikasi dan kontribusi paling besar berupa do'a yang tiada henti dan dukungan baik secara moril maupun materil demi kesuksesan anak-anaknya. Mungkin ucapan termaksih ini tidak akan pernah cukup untuk membalas semua kebaikan dan jerih payah mereka, oleh karena itu saya berdo'a semoga Allah SWT nantinya yang akan membalas lebih semua kebaikan yang telah bapak, ibu, dan adik berikan.
3. Ibu Widi Savitri Andriasari, M.M., CRA., CRP, Selaku dosen pembimbing saya. Terimakasih atas bimbingan, arahan, dan dedikasi yang sangat berharga dari setiap tahap penelitian yang saya lakukan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dan terwujud dengan baik.
4. Nenek, kakek, beserta semua keluarga besar yang namanya tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terimakasih atas do'a baik yang senantiasa di panjatkan demi keberhasilan saya dalam menempuh pendidikan. Terkhusus untuk paman saya M. Farid Bahtiar, tulisan persembahan ini saja mungkin tidak akan cukup untuk mengungkapkan rasa terimakasih saya yang sebesar-besarnya, karena berkat kendaraan sepeda motor yang beliau pinjamkan selama bertahun-tahun dapat membantu saya dalam menempuh perjalanan selama di bangku perkuliahan.
5. *To my support system Wahyu Rizqi S., who continue to provide sincere support to strive to complete this "Skripsweet", and become the best place to complain even when at my lowest point.*
6. *At last*, untuk diri saya sendiri yang mungkin akhir-akhir ini sering lupa untuk kuperhatikan. Terimakasih sudah berusaha keras dan

pantang menyerah hingga sampai dititik terindah menuntaskan bangku perkuliahan yang tidak sebentar ini meski harus tertatih. Semoga lelah dan jerih payah selama ini akan terbayarkan nanti.

Proud of me..

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Ḥḥ	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء awal	A 'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَّ	Abb	فَلَائِكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		اَ		Vokal Rangkap		
قَرَع	qara 'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَاءَ	qara 'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan baik yang berjudul **“Pengaruh Pengetahuan Investasi Syariah dan Kemajuan Teknologi Terhadap Minat Generasi Milenial Berinvestasi di Pasar Modal Syariah”**.

Skripsi ini dibuat guna memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Manajemen Bisnis Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan serta bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena dengan segenap kerendahan hati penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si., selaku rector Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA, selaku Ketua Prodi Manajemen Bisnis Syariah.
4. Ibu Widi Savitri Andriasari, M.M., CRA., CRP, Selaku dosen pembimbing yang telah mengarahkan, memberi masukan serta meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk membimbing saya dalam menuntaskan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen dan staf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali penulis berbagi ilmu, pengetahuan, dan pengalaman, sehingga penyusunan skripsi ini mampu terselesaikan dengan baik.
6. Bapak dan Ibu tercinta, yang telah berjuang mati-matian untuk memberikan segala yang penulis butuhkan, baik dari segi moril, materiil, maupun spiritual untuk keberhasilan penulis dimasa depan.
7. Teman-teman kelas MBS-B 2019 yang telah kebersamai penulis selama dibangku perkuliahan.
8. Teman-teman dan sahabat senasib dan seperjuangan baik dilingkungan kampus maupun diluar kampus yang namanya tidak dapat saya sebutkan satu persatu, terimakasih telah memberikan dukungan moril dan semangat guna terselesainya skripsi ini.

9. Responden penelitian yang telah berkenan meluangkan waktunya untuk mengisi kuesioner dan memberikan kontribusi penting dalam penelitian ini sehingga penulis dapat memperoleh data yang diperlukan untuk bahan penelitian dalam skripsi ini.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak terkait, semoga segala kebaikan yang diberikan mendapatkan balasan dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, karena keterbatasan kemampuan penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kerendahan hati pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk penyempurnaan isi dari skripsi ini.

Kudus, 24 September 2023

Penulis,



Devi Fatimatuz Zahro

NIM : 1950210073

